



心ゆたかで かしく たくましく

ひらきた



学校
HPは
こちら
から



宇都宮市立平石北小学校 学校だより 令和6年度 12月号 発行者 学校長 二宮 昭義



運動会では、保護者の皆様からたくさんの声援と拍手をいただき、児童の励みとなりました。また、PTA 各部員様、地域協議会や中学生のボランティアの皆様には、運営にご協力いただきました。更に、多くの皆様に後片付けをしていただきました。本当にありがとうございました。

【10~11月】「心ゆたかで かしく たくましく」に向けて

1年生 校外学習

かしの森公園で、秋をいっぱい見つけました。



2年生 道徳研究授業

役割演技を通して主人公の気持ちを考えました。



3年生 高砂荘訪問

交流しながら、相手の気持ちを考えました。



4年生 理科の実験

声を掛け確認しながら体積の実験ができました。



5・6年生 e-ネットあんしん安全講座

SNSの安全に関するノウハウを学びました。



5・6年生 ふれあい文化教室（和太鼓）

皆と心を合わせて、気持ちよく叩きました。



交通安全教室

市生活安心課にお越しいただき、実際の車両を使って安全を学びました。



サツマイモ収穫

なかよし班で助け合いながら、一生懸命に収穫することができました。



市陸上競技大会

学校の代表として、力一杯競技しました。

【Bブロック入賞者】

・5年女子走り幅跳び 第3位 田邊奈々さん



第3回地域協議会

委員の皆様と積極的に意見交換ができました。



5年生 冒険活動教室

友達と協力しながら、様々な活動に挑戦しました。



来年度以降の給食費について

11/11 (月) PTA 運営委員会で、来年度以降の給食費について、皆様のご意見をお聞きしました。

【今年度の給食の現状 (R6.10月試算の前年度比)】

- ・主食や牛乳だけで月当たり314円程度値上げ。
- ・価格高騰、物価上昇、円安等で他の食材も値上げ。

【来年度の給食費の方向性 (提案)】

- ・①据置き ②値上げ ③不足分を追加徴収 の選択では「質を維持するために値上げやむなし」のご意見をいただきました。年度内には決定します。